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午前・午後 ８時３０分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ３番  氏名  新家光江 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について質問  

（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ３－１  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

１  防災対策に

ついて  

 

７月の西日本豪雨では、川の氾濫や土砂崩れ

などにより、２２０人あまりの命が犠牲になっ

た。犠牲者の７割が６０代以上を占めており、

１０歳未満の子どもが６人亡くなっている。生

存者から避難訓練が役立ったという声もあっ

た。  

これから台風シーズンを迎える時期である。

東海地方や西日本を中心に大きな被害が想定

されている“南海トラフ巨大地震”も懸念され

ている。  

平常時に、あらためて防災について各方面か

ら考え、少しでも防災・減災に繋げたいと思い、

お尋ねする。  

 

(1)   町の防災に対しての取り組みについて        

①   職員の防災力をどう上げているか。  

②   “防災マップ”について  

ア  近隣市の状況はどうか。  

イ  ハザードマップの精度はどうか。 

③   防災備蓄倉庫について  

ア  備蓄品の現況はどうなっている  

か。  

イ  備蓄品の配置はわかりやすいか。 

ウ  機械、備品の点検はどうしてい  

るか。  

④   災害時における協定について  

ア  自治体間ではどうなっているか。 

イ  民間事業者とはどうなっている  

か。  

 

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。
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質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

⑤   ＳＮＳを活用した情報発信につい

て  

ア  東郷町地域安心メールについて  

(ｱ) 登録者数はどの位か。  

(ｲ) 登録者数を増やす方法を考え  

ているか。  

イ  緊急通報システム“ＮＥＴ 119”

の周知についてどうしているか。  

⑥   民間木造住宅耐震改修費補助事業

の進捗状況はどうなっているか。  

⑦   家具転倒防止金具取り付け事業の

進捗状況はどうなっているか。  

⑧   感震ブレーカー設置費補助事業の

進捗状況はどうなっているか。  

 

(2)   各自治会における自主防災組織活動支

援について  

①   現状はどうなっているか。  

②   避難行動要配慮者への支援につい

て  

ア  “支えあいカード”のようなも  

のはあるか。  

イ  カードから起こしたマップはあ  

るか。  

ウ  安否確認の方法はどうしている

か。  

エ  民生委員の役割はどのようなも

のがあるか。  

③   現在、地域で行っている防災訓練の

内容と、更に取り入れると良いと考え

られる訓練はどのようなものが考え

られるか。  

 

(3)   家庭での防災についてどうなっている

か。  

 

(4)   教育現場等での防災教育について  

①   保育園においてはどうなっている

か。  

②   児童館においてはどうなっている

か。  

③   小・中学校においてはどうなってい

るか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。   



                 ３番   氏名  新家光江   ３－３  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２  町長の考え

られる“タウン

ミーティング”

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(5)   避難所運営について  

①  マニュアルの周知方法はどうしてい  

るか。  

②  避難所運営における女性の声をどの  

ように取り入れているか。  

③  受け入れ体制についてはどうなって  

いるか。  

④  マンホールトイレの現状と周知はさ  

れているか。  

 

(6)   今後の防災・減災の取り組みについて、

町の考えているものはあるか。  

 

(1)   所信表明において今後の「道の駅」の

進め方においてはタウンミーティングで

町民の意見をきくとあったが、今年度の

予定はどうなっているか。  

 

(2)   今後においてタウンミーティングを継

続して実施される予定か。  

 

(3)   その場合のタウンミーティングの手法

はどのようなものを考えているか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


